



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

CARTA VIRTUAL № 294 – 10 DE OCTUBRE DE 2015

NUEVA REUNION

Realizó la junta directiva del Colegio Médico; GO-Federación Internacional de Ginecólogos dos temas principales se trataron. La consi- y Obstetras- se haya pronunciado al respec- deración de las distinciones que se harán el to. “Un aumento espectacular en la exposi- Dia Panamericano del Médico, fuera de la ción a productos químicos tóxicos en las últi- mas cuatro décadas está amenazando la re- miento de la Resolución 1395 de 2015 por producción humana y la salud. El aborto in- parte de los profesionales de la salud, pues voluntario, la muerte fetal, el deterioro del según esta, nuevamente nos corresponde crecimiento fetal, las malformaciones congé- inscribirnos y pagar para obtener la tarjeta nitas, la alteración o reducción del desarrollo profesional. También se informó y se invitó al neuronal y de la función cognitiva, el aumen- Simposio que la Asociación Colombiana de to del cáncer, los problemas de atención, las la Menopausia, con el tema ENVEJECI- conductas del TDAH, (trastorno de déficit de MIENTO CEREBRO Y HORMONAS llevará a cabo el 17 de octubre en las horas de las mañana en el Salón Fundadores de la Uni- versidad Industrial de Santander.

CELULARES Y ENFERMEDAD.

Se podrá pensar que es una disculpa de los “antiguos” para no entrar de lleno en la tec- nología; sin embargo puede también tomarse como una medida de prevención en un cere- bro ya de por si deteriorado por el correr de los años acompañados de todos los acciden- tes que suele traer la vida.

El premio Nobel de Medicina el neurólogo Thomas Súdhof “asegura que los teléfonos inteligentes generan un estrés continuo con consecuencias patológicas como el llamado burn-out o síndrome de agotamiento que produce transformaciones en el cerebro”

PAPEL DE LOS QUÍMICOS.

No solo son las drogas que se prescriben y las otras de las cuales se abusan las que hay que evitar, preferiblemente durante el embarazo, sino igual las que nos adicionan a los

alimentos sin que se sepa. De ahí que la FI- y Obstetras- se haya pronunciado al respec- deración de las distinciones que se harán el to. “Un aumento espectacular en la exposi- Dia Panamericano del Médico, fuera de la ción a productos químicos tóxicos en las últi- mas cuatro décadas está amenazando la re- miento de la Resolución 1395 de 2015 por producción humana y la salud. El aborto in- parte de los profesionales de la salud, pues voluntario, la muerte fetal, el deterioro del según esta, nuevamente nos corresponde crecimiento fetal, las malformaciones congé- inscribirnos y pagar para obtener la tarjeta nitas, la alteración o reducción del desarrollo profesional. También se informó y se invitó al neuronal y de la función cognitiva, el aumen- Simposio que la Asociación Colombiana de to del cáncer, los problemas de atención, las la Menopausia, con el tema ENVEJECI- conductas del TDAH, (trastorno de déficit de MIENTO CEREBRO Y HORMONAS llevará a cabo el 17 de octubre en las horas de las mañana en el Salón Fundadores de la Uni- versidad Industrial de Santander.

SABIA USTED QUE:

Un nuevo medicamento -Sovaldi de Gilead Sciences- usado como tratamiento para la hepatitis C y que se dice elimina el virus y así evita las complicaciones de esta enfermedad y que debe ser usado por 12 semanas. Un costo de US 84.000.00 y que tiene un costo de US 170 mil millones y unos márgenes brutos del 90%?. (Tomado de los precios de los medicamentos se examinan bajo el microscopio. Jonathan Ford. Vanguardia Liberal. Agosto 23 de 2015)

